

3

PSYCHIATRIE ET THERAPIES MARGINALES

En Mai 68, la jeunesse étudiante de nos facultés s'était révoltée contre la Société en clamant entre autre = "Il est interdit d'interdire"

Le slogan en particulier était signifiant. Un nouvel état fut le la conscience, passant de l'âge d'enfance à l'âge d'adolescence -

De ce nouvel état il fut à parer une mentalité correspondante, qui depuis s'est généralisée dans le monde à partir de notre occident civilisé -

Il est facile de remarquer combien cette adolescence de la conscience est comparable dans ses effets, aux effets bien connus de l'adolescence physique individuelle -

Rejet de toute autorité - Révolte contre toute loi et toute morale tout civique que religieuse - Permissivité totale - Sexualité obsessionnelle - Permanente contortation - Anxiété - Tristesse - Pessimisme - Perte de toute foi - Prétention de chacun à l'audience et au pouvoir - Succession de crises dépressives souvent suivies de violence pour la violence - Tout cela n'est-il pas évident ? Et n'est-ce pas probant ? -

Il était nécessaire de faire le point, pour mieux faire comprendre que les phénomènes

métapsychologiques relèvent de la métaphysique, et que la métaphysique relève tout simplement de conscience devenue véritablement adulte, de consciences conscientes qui n'ont jamais couru les rues, le "connais-toi toi-même" étant resté lettre morte -

Dans cet état l'être actuel de la généralité des consciences, il est toujours inutile de discourir surtout publiquement sur le pourquoi et le comment des phénomènes dits supra-normaux -

Mais en cette assemblée de scientifiques, il est bon de faire remarquer que la production de ces phénomènes nécessite toujours, soit une foi consciente acquise par évolution spirituelle intime, expérimentale et opérante, soit une foi aveugle, trop souvent dangereuse pour soi et autres, acquise par simple croyance en un quelconque enseignement -

De toute façon, en ce qui concerne les guérisseurs, il serait nécessaire qu'ils sachent que toutes les guérisons ou soulagesments qui ils peuvent obtenir, sont dues aux suggestions positives qui activent les naturelles réactions organiques d'auto-défense -

Tout leur art consiste à savoir les déclencher chez le patient -

Peu importe la technique ou les rites utilisés, qui ne sont que nécessaires supports d'impositions,

pouvant aller jusqu'à provoquer l'utile hypnose,
sous conditions d'en avoir la maîtrise -

Tout métaphysicien sait que l'Esprit créateur
a tout pouvoir sur sa création "corps-matière",
qu'il habite et anime, depuis l'atome, premier
"corps-matière" paraissant -

Rien n'est à la fois plus simple et plus
difficile à "connaître" - Savoir ne suffit pas, car
si le savoir n'enseigne, la connaissance se gagne
en et par soi-même - C'est pourquoi les
maîtres n'ont jamais pu qu'inviter et guider -

Ceci dit, il est très intéressant, et surtout
très prometteur de remarquer que la découverte
scientifique a maintenant dépassé la seule matière,
et qu'en recherche de pointe, par là-même, notre
science première essentiellement matérialiste devient
de plus en plus métaphysique -

Il est en effet évident que maintenant, les découvertes
se font bien plus par voie analogique et intuitive,
que par voie analytique et déductive - Que le mot
"Esprit" n'est plus tabou en psychiatrie -

Nous vivons une période transitoire, historiquement
nouvelle, reconnue par tous extrêmement dangereuse,
par conséquence une science première sans conscience,
engendrant finalement une fatale auto-destructrice
déjà présente par beaucoup -

Il est grand temps que nous puissions stopper cela,

car cette fois, en sa propre fin, notre civilisation risque d'anéantir toute vie sur terre -

Les religieux ne peuvent que rester figées dans leurs dogmes, images qui convenaient à un âge d'enfance spirituelle maintenant dépassé - Nous sommes en pleine crise d'adolescence de conscience comme déjà dit -

L'espoir est dans l'évolution actuelle de la science, qui à partir de l'atome, premier "corps-matière" paraissant devenu pour elle dernier, va vers une toute autre découverte, celle de l'Esprit qui sera reconnu véritable premier - créateur et animant -

Il s'agit de réaliser non plus une simple évolution de parcours, mais une radicale mutation de conscience qui serait sans précédent, et qui changerait la face du monde -

Lorsque l'UNITÉ "Esprit-matière" de lui est découverte, toute autre dualité d'apparente opposition est de même abolie en soi, par reconnaissance d'inverse complémentarité des leurs pôles extrêmes composant - Ce qui change tout -

Dans le passé, la conscience adulte qui découle de cette première découverte, n'a été atteinte que par quelques-uns, dont certains furent des flambeaux pour l'humanité -

Cette conscience adulte devrait maintenant être atteinte par un nombre suffisant qui serait sauveur -

J. MARUÉJOLS - 1982 -